

التاريخ: 15 يناير 2025م.

الموضوع: نتائج الاعمال الاولية السنوية غير المدققة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024م.
يسرنا ان نعلن عن النتائج الاولية للبيانات المالية المنتهية غير المدققة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024م. (ليست معتمده بعد من قبل مجلس الإدارة).

المجموعة	المجموعة		الشركة الام	الشركة الام		الشركة الام
	حتى 31 ديسمبر 2023م	حتى 31 ديسمبر 2024م		حتى 31 ديسمبر 2023م	حتى 31 ديسمبر 2024م	
نسبة التغيير %	0,000 ر.ع	0,000 ر.ع	نسبة التغيير %	0,000 ر.ع	0,000 ر.ع	
18.39%	53,852	63,754	18.64%	54,698	64,892	الايادات
13.08%	(51,262)	(57,965)	13.55%	(52,210)	(59,284)	المصروفات
123.52%	2,590	5,789	125.38%	2,488	5,608	صافي الدخل بعد الضريبة

بلغ صافي الربح (المجموعة) للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2024م مبلغ وقدره -/ 5,789,080 ريال عماني، مقارنة بصافي ربح بمبلغ وقدره -/ 2,589,992 ريال عماني للعام 2023م.

النتائج المالية غير المدققة تخضع للموافقة من قبل المدقق الخارجي، لجنة التدقيق، مجلس الإدارة والمساهمين الكرام.

هذا وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

محمد رفيق شودي

الرئيس التنفيذي المكلف



Date : January 15, 2025.

Sub : Initial Unaudited financial for the year ended December 31,2024.


We are pleased to announce the initial unaudited financial results for the year ended December 31, 2024.
(not yet approved by BOD)

	Parent Up to	Parent Up to	Parent %	Group Up to	Group Up to	Group %
	31st December 2024	31st December 2023	Change	31st December 2024	31st December 2023	Change
	RO.'000	RO.'000		RO.'000	RO.'000	
Revenues	64,892	54,698	18.64%	63,754	53,852	18.39%
Expenses	(59,284)	(52,210)	13.55%	(57,965)	(51,262)	13.08%
Net Income After Tax	5,608	2,488	125.38%	5,789	2,590	123.52%

The consolidated net profit for the year ended 31st December 2024 is RO 5,789,080/- compared to net profit RO 2,589,992/- for the same year ended 31st December 2023.

The un-audited results are subject to approval and confirmation by Statutory Auditor, Audit Committee, Board of Directors and Shareholders of the Company.

Kind Regards,


Muhammad Rafique Chaudhry
Acting Chief Executive Officer

